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　公会堂再整備にあたり、私が市会で独自に要望・提案してきた
取組み内容について報告します。
　公会堂は旧港南区役所5階に設置されていたが、建物の老朽
化で、この跡地に新たな公会堂などを整備することになっていま
した。そこで、平成27年の第3回定例会で周辺環境を踏まえ、高
齢者や障害者等に配慮し再整備することを求めました。林市長は
「駅から公会堂へのアクセスについて、利便性や経済性等を検討
し取組む」と答弁しています。さらに、市民局審査で私は周辺環境
向上を質し、局長から▽港南中央駅から公会堂までを屋根付の歩
道でつなぐこと▽公会堂の南側道路を広げること▽駅周辺の快
適な歩行者空間を整備すること▽バス停周辺の混雑緩和など、多岐にわたる課題を解決できるように整備
していくという答弁を引き出しました。
　また、平成29年度市民局審査では、自転車利用者が必要とする「駐輪場の附置義務制度」について質問
し、林市長が「施設や地域の実状に応じ、可能な限り駐輪場を設置していく」と答弁しました。加えて、隣接
するバス停ではバス待ち利用者と歩行者が錯綜していることから同エリアの環境改善について質し、バス
停隣接の公会堂敷地内に広場を設置するなど環境改善を図る方向で合意し、広場の設置は完了しました。
さらに、公会堂会議室の運用上の工夫については、利用形態ごとの収容人数の違いを考慮するなど利用者
ニーズに沿った柔軟な運営を要望しています。過日、公会堂の内覧会に参加しました。あいにくの雨でした
が、濡れずに公会堂まで行けました。駐輪場設置事業とバス停改修事業は引き続き推進していきます。公
会堂周辺の防犯灯設置に関しても要望をしました。引き続き、市民の声に耳を傾け活動します。

公会堂再整備 地域の声結実公会堂再整備 地域の声結実
　音楽・芸術活動等の新たな発表の場として、5月10日(月)から港南公会堂の供用が開始されます。

▲地下鉄出入口に屋根を設置

▲雨に濡れずに公会堂入り口へ ▲バス停の混雑解消へ手前に広場を整備


